

## Konrektor Walter Sedlatschek in den Ruhestand verabschiedet

In einer Feierstunde des Kollegiums der Grundschule mit Förderstufe Morschen wurde Konrektor Walter Sedlatschek nach mehr als 40jähriger Dienstzeit in den wohlverdienten Ruhestand verabschiedet. Der Schulchor brachte ein zünftiges Ständchen, Schüler seiner Klasse trugen selbstverfaßte Verse und Gedichte vor.

Neben Schulamtsdirektor Manfred Lück konnte Rektor Appel auch den ehemaligen Schulrat des Altkreises Melsungen, Herrn Otto Caspritz, Rektor i. R. Waltari Bergmann, Pfarrer Günter Schaub, Schullelternbeirat Klaus Kalkstein und Klassenelternbeirätin Fr. Walpert sowie viele ehemalige Kolleginnen und Kollegen begrüßen.

Schulamtsdirektor Lück überreichte die Urkunde des Regierungspräsidenten und zeichnete den beruflichen Werdegang nach:

Walter Sedlatschek war bereits von 1946 bis 47 als Schulhelfer in der alten Schule in Altmorschen tätig, unterrichtete dann 2 1/2 Jahre in Spangenberg - wobei er den Weg bei jeder Witterung mit dem Fahrrad zurücklegte -, ehe er 1949 ein Kurzstudium in Kassel absolvierte. Seine 1. Stelle trat er 1950 in Eifa, Kreis Frankenberg, an. 1953 wurde er nach Viermünden versetzt, wo er auch seine 2. Staatsprüfung ablegte. 1958 gelang es ihm, sich in seine Wahlheimat Altmorschen versetzen zu lassen, wo er nach der Pensionierung von Schulleiter Adam Schmidt von 1960 bis zur Einführung von Schulleiter Waltari Bergmann im Frühjahr 1961 die Volksschule Altmorschen auch leitete. Durch den Ausbau zur Mittelpunktschule stieg die Schülerzahl stark an, so daß 1970 erstmals eine Konrektorstelle eingerichtet wurde, für die er sich bewarb. Nach der Pensionierung von Rektor Waltari Bergmann leitete er bis zur Berufung von Rektor Rudolf Appel die Schule für 1/2 Jahr wieder kommissarisch.

Schulamtsdirektor Lück zitierte einige Passagen aus den Prüfungsunterlagen und Beurteilungen der Dienstvorgesetzten, worin durchweg das große Pflichtbewußtsein und Engagement des Pädagogen bestätigt und hervorgehoben wurden.

Rektor Appel dankte seinem ehemaligen Mentor für über 25 Jahre gute Zusammenarbeit. Er beschrieb ihn als äußerst korrekten, ordnungsliebenden und zuverlässigen Mitarbeiter, der allen Kollegen stets ein Vorbild an Pflichterfüllung war. Walter Sedlatschek erlebte während seiner langjährigen Tätigkeit in Altmorschen die Erweiterung der Volksschule zur Mittelpunktschule mit 9 Jahrgängen, die Einrichtung der Förderstufe im Jahre 1975 und den Abbau der Klassen 7 - 9 bis zur heutigen Grundschule mit gefährdeter Förderstufe.

Personalratsvorsitzender Günter Reichelt verglich die fast 42jährige Dienstzeit treffend mit einem Marathonlauf und ging dabei besonders auf die Startphase, den Wendepunkt und den Zieleinlauf ein.

Förderstufenleiter Wolfgang Walter überbrachte in seiner Eigenschaft als 1. Beigeordneter der Gemeinde Morschen die Grüße von Bürgermeister Joachim Kohlhaas und dankte besonders dem ehemaligen Gemeindevertreter, langjährigen Büchereileiter und Nebenstellenleiter der VHS sowie aktiven Mitarbeiter bei der 1000Jahrfeier. Pfarrer Günter Schaub dankte dem angehenden Pensionär für die glanzvolle Einstudierung seines Theaterstücks zur 1000Jahrfeier und die stets guten Kontakte zur Schule.

Für die Elternschaft sprach Elternbeiratsvorsitzender Klaus Kalkstein dem verdienten Pädagogen Dank aus, Frau Walpert dankte als Klassenelternbeirätin im Namen der Eltern und Schüler der 6 b.

Konrektor Walter Sedlatschek bedankte sich für die vielen freundlichen Worte und die langjährige kollegiale Zusammenarbeit und wünschte der Schule weiterhin viel Erfolg auch in schwieriger Zeit.

Nach über 40jähriger Dienstzeit in den wohlverdienten Ruhestand verabschiedet wurde



Walter Sedlatschek,

der bei seinen Schülern sowie im Kollegenkreis stets beliebte Konrektor der Morschener Schule.